



こぼと2組 クラスだより 4月



イースター卵探し

「見つけれなかったらどうしよう」とドキドキしながら登園してくれた子もいましたが、スタートすると「見つけたよー！」とニコニコの子もたち。落ちないようにそと両手で大事そうに持っていました！「おうちに帰ったらタルタルソースにするんだよー」と教えてくれた子もいました！



イエス様の復活をお祝いするイースター。毎日「トントントン！」と1日1個、卵の殻を割って、卵探しの日を楽しみに待っていました！ ひかりの子幼稚園

卵制作

イースターの可愛いステンドグラス風の卵を作りました！好きな大きさの卵型の画用紙を選び、ロール付箋を使ってお部屋を作ります。そこにクレパスを使って好きな色に塗りこみます。「疲れたー」「手が痛くなってきたー」と子どもたちにとっては想像以上で大変だったようですが、しっかり塗り込むことで集中力や塗り終わった後の達成感を味わうことができます。中には途中ではがしてしまった子もいますが、途中まででも一生懸命塗った過程を大切に、またおうちで作品を見ながらお話し聞いて下さればと思います！



クラスで取り組んでいること

- * 新しい先生との出会いを喜び合うひとときを大切にしています。
- * 出席の時にみんなで名前を呼び合ったり挨拶する時には「○○ちゃん、くんおはよう」と声を掛けています。

今月の聖句

「新しい歌を主に向かって歌え。」
(詩編 9 6 章 1 節)

今月の賛美歌

♪ このはなのように

1. このはなのように うつくしいところをかみさまください ちいさなわたしにも
2. このはなのように ひとびとをあいせるところをください ちいさなわたしにも

今月の歌

- ♪ パレード
1. 朝いちばんに ラッパがなったら 広場に集まれ 今日はパレード ドラムをたたけ シンバルならせ みんな歌おう 大きな声で
 - ※ パパパパパレード どどどどこまでも パパパパパレード 明日は続ける
 2. ぼくらのまちに ぼくらの足で さあ繰り出そう 今日パレード ぼくらの夢が ぼくらの歌が 空に広がる 大きな空に ※繰り返し

ダンゴムシ

ある日、園庭でお散歩しているダンゴムシを発見！「片付けになったら逃がそうね～」と言っていたのですが、「どうしても丸くなるところを観察したいからカップに入れたい」と相談してきてくれた子がいました。今日1日観察して逃がすと決め、お部屋に連れて帰りました。皆に紹介すると、「お名前も付けたい」「りこちゃんっていうの」「育てたい」との意見が。育てたい気持ちもわかりますが、ずっと入れておいてお腹が空いたらどうなるかの話をすると、「死んじゃう」「可哀そう」「ならごはんをあげたらいいじゃん」「図鑑に書いてあるかもよ」「段ボールを食べるって書いてた！」「おうちに図鑑はないけどパソコンはあるよ」と次々と意見が出て、育てたい気持ちが伝わってきました。なので、育てたいならおうちで調べてきて、みんなでご飯が用意できそうなら育ててもいいけど、それができないなら逃がすことを約束しました。また、「観察したい」「絵を描きたい」と言う子もいたので、その後お部屋にダンゴムシコーナーを作り、ダンゴムシと紙とペンを置いておきました。すると早速幼稚園の図鑑を広げ、ダンゴムシのページを探す姿がありました。「キャベツを食べるんだって」「おうちにあったけどお料理に使っちゃったかな？」「なかったら買って持ってくるね」と教えてくれたり、「葉っぱと土がいるって！今すぐ取りに行きたい」と伝えに来てくれる子、「ダンゴムシさんの滑り台をかけたよ！」と嬉しそうに教えてくれたり、いろんな姿がありました。

すると後日、にんじんやキャベツ、ゴマ、段ボールやティッシュをお家から持ってきてくれた子がいました。「ティッシュが人気！」「にんじんも食べてるよ！」と毎日様子を観察して、最初は1匹だったダンゴムシもどんどん仲間が増えていきました！最初は小さなカップに入れていたのですが、虫かごに入れてお部屋を広くすることに。「広がったしダンゴムシさんたちも過ごしやすいかもね」「おもちゃも作ってあげたいね」と言う姿、乾燥を嫌うという図鑑での情報から水を汲んできて濡れた土を用意してあげた姿など小さな命を大切にする姿が見られました！

また、足の本数を数えたり、「点々があるから女の子かな？」と図鑑を通して知る喜びを感じていました♪ 保護者の方々も子どもたちの言葉に耳を傾けて協力してくださり、ありがとうございました♡

ご入園・ご進級おめでとうございます！！

今年度担任をさせていただきます 梶川 桃子 (かじかわ ももこ) と申します！初日は涙してお部屋にくる子、ドキドキしながら恥ずかしそうにお部屋に入ってくれた子、まるで昨日からこのお部屋だったかのように堂々と遊ぶ姿を見せてくれた子、いろんな様子がありました。まだまだドキドキしている子どももいるかと思いますが、23名の元気いっぱいの子もたちと毎日楽しく過ごす中で好きな遊びを見つけ、お友達と共に自信をつけていってくれたらと願っています。保護者の方とも子どもたちの成長と一緒に喜び合える1年にしたいと思っておりますので、どうぞよろしくお祈りします！また、小倉 佳代子 (おぐら かよこ) も2組の補助としてクラスに入ります。よろしくお祈りします！



自由活動では段ボールを使った制作に夢中になる姿があります！「ロボット」「電車」「お家」いろんなものを作り、「ここをドアにしたいんだよね」「段ボールカッター使ってみよう！」「ここはお風呂～！」と、想像を膨らませて作り、ぎゅぎゅ詰めになりながら皆で入って楽しんでいました♪

いちごのお花観察

いちご狩りの前に、隣の畑に行ってお花を観察しに行きました！行く前に、「イチゴだからお花の色は赤だと思おう」と予想してくれた子もいました。「白いお花だ！」「葉っぱの裏もちよっと白いね」「赤ちゃんの緑のイチゴもあるよ！」「テントウムシもいた！」とたくさんお話してくれました！春の自然を感じながら、イチゴの成長過程を知ることで自然の恵みへを深く知り、感謝へとつながる機会となればと思います！

